



TELEPRENSA.ES

EL PERIÓDICO DIGITAL DE GRANADA



“**Políticas activas de empleo**” Javier Menezo, secretario de Empleo del PSOE de Almería

ANDALUCÍA | ALMERÍA | CÁDIZ | CAMPO DE GIBRALTAR | CÓRDOBA | **GRANADA** | HUELVA | JAÉN | MÁLAGA | SEVILLA | MURCIA | GIRONA |

CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | FÓRMULA 1 | 24 HORAS | MUNDIAL 2010 | ESPAÑA

► Granada ► Sociedad ► Ayuntamiento y UGR convocan el II Concurso Internacional...

Buscar

Lunes, 13 de Septiembre 2010

TELEPRENSA EN YOUTUBE | NOTAS DE PRENSA / SUSCRIPCIÓN

GRANADA

TITULARES: ► Concentración en Roquetas para condenar la muerte de la...

Ayuntamiento y UGR convocan el II Concurso Internacional de Arte Contemporáneo 'Reciclar con arte'

Dirigido a artistas sin límite de edad que presenten obras individuales o en grupo

10-09-2010 17:36



El rector de la UGR y el alcalde de Granada

GRANADA.- El alcalde de Granada, José Torres Hurtado, y el rector de la Universidad, Francisco González Lodeiro, han acordado esta semana convocar el IIº Concurso Internacional 'Reciclar con arte', un certamen que nace con vocación de servir como plataforma de investigación e intercambio de información sobre las aplicaciones que los materiales reutilizados tienen en el mundo del arte.

Participan en la ejecución de dicho certamen, además de la facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada y la concejalía de Medio Ambiente, el Eco Parque Norte, el Centro de Cultura Contemporánea, también dependiente de la Universidad de Granada, el área de Juventud del Consistorio granadino y el colectivo artístico Basurama, con un taller de intervención y acondicionamiento de espacios universitarios.

Según explicó el alcalde, en el certamen del pasado 2009 participaron un total de 54 jóvenes provenientes de orígenes tan dispares como Portugal, Estonia, Italia, Grecia o Puerto Rico.

“La experiencia del primer concurso ha animado para consolidar esta iniciativa, que ha demostrado la sensibilidad del mundo artístico ante unos recursos inhabituales, y sobre todo, la capacidad de transmisión a la ciudadanía de que los residuos de los que nos deshacemos, pueden tener otra vida”, dijo el regidor granadino.

COMPARTIR ESTA NOTICIA

COMENTAR

IMPRIMIR

ENVIAR POR EMAIL



El alcalde apoya el trabajo de la asociación granadina del Parkinson



La Universidad de Granada es la segunda institución académica española más popular en Internet



La UGR virtualizará 50 asignaturas de sus nuevos grados europeos

MAS LEÍDOS

- Ya están disponibles las entradas para el partido de Copa Granada C.F.- Betis
- RETA dejará de trabajar con más de 80.000 empresas andaluzas
- La lotería de los penaltis sonrió al Betis ante el Granada C.F.
- El Granada CF cae injustamente ante el "gallito" Valladolid, 0-1
- Un punto de información turística atenderá a los asistentes a la beatificación de Fray Leopoldo
- Manuel Morales se une a los vecinos de Cortes de Baza por la defensa del río Castril
- Conciertos, baile, teatro y deporte llenan la Feria de Baza 2010
- Célebre clarividente irlandés abrirá clínica en Bézarr (Granada)
- Exposición del II Concurso Internacional de Arte Contemporáneo y Reciclaje 'Reciclar con Arte'
- Enrique Cirre arrasa en el circuito aragonés de Motorland subiendo a lo más alto del podium

¿Quiere saber quién inventó el papel?

Google tiene la respuesta.

www.google.com

Datos curiosos Google

250 OPERACIONES
por tu cara bonita
Con la Cuenta Multiplica
Infórmate aquí

CORTAL CONSORS
BNP PARIBAS